

7 avril : randonnée sur les pas de Clément Ader dans les collines de la Piège

Sous un ciel voilé, la randonnée a débuté à partir du village Villeneuve la Comptal qui se trouve aux confins du Lauragais. Le premier des dizaines de rampaillous nous a amenés sur un coteau où Clément Ader a effectué en 1870 des essais de sustentation pour optimiser les ailes à profil creux de ses avions.

La trentaine de randonneurs a cheminé dans un paysage qui évoque deux influences : relief de collines avec une végétation basse et méditerranéenne plutôt représentative de l'Aude. Nous avons profité de jolis points de vue sur la plaine de Castelnaudary et les contreforts de la Montagne Noire. Nous avons pique-niqué au pied d'une tour hertzienne.

Le parcours de l'après-midi s'est déroulé entre montées et descentes successives et conséquentes avec le soleil !

Les animateurs Gérard et Jean-Marc